



## Diputados federales de la 4T le cierran la puerta a Estados y Municipios: José Gutiérrez

Pese a que existen los recursos, las bolsas concursables y los proyectos técnicos a la mano, la Federación sigue cerrada a la posibilidad de liberar una mayor cantidad de recursos para las entidades federativas, incluida la de Coahuila, a donde han dejado de llegar un sinfín de programas sociales, culturales, del campo, deportivos, de ciencia y de infraestructura carretera por esta cerrazón, dijo el diputado federal, José Antonio Gutiérrez Jardón.

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/mexico/politica/diputados-federales-de-la-4t-le-cierran-la-puerta-a-estados-y-municipios-jose-gutierrez-8194349.html>